

Mission économique à Riyad et à Dubaï

Du 17 au 21 février S.A.R. le Grand-Duc héritier et le ministre Jeannot Krecké seront en mission économique en Arabie Saoudite et à Dubaï.

Cette mission est organisée par la nouvelle agence pour la promotion économique «Luxembourg for Business». En plus de la délégation officielle elle comportera une importante délégation commerciale représentant plusieurs secteurs de l'économie luxembourgeoise, notamment les transports, la logistique, les services financiers et le génie civil. Le programme permettra aux délégations de

rencontrer leurs clients et partenaires locaux et d'entrer en contact avec de nouveaux clients potentiels.

Deux séminaires seront organisés à Riyad et à Djeddah et permettront de présenter le Luxembourg comme site économique et comme porte d'accès économique à l'Europe à des dirigeants saoudiens.

La délégation officielle aura en plus différents entretiens bilatéraux tant à Riyad qu'à Dubaï dans le but de créer le cadre permettant d'approfondir les relations économiques des deux pays avec le Luxembourg. //